

Baja en el PRI: diputado Pedro Armentía renuncia y se suma a las filas de MC



CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- El diputado federal por Campeche, Pedro Armentía, renunció al PRI para unirse a las filas de Movimiento Ciudadano (MC) en San Lázaro.

A través de su cuenta de Twitter, el diputado Jorge Álvarez Máynez dio la bienvenida a Pedro Armentía a la bancada naranja. Además, aseguró que el Movimiento Ciudadano vive su mejor momento.

Con esto el PRI pasa de 69 a 68 de diputados y se queda solo con Pablo Ángulo Briceño, presidente de la Comisión de Vigilancia de la ASF, como representante de este partido en Campeche.

Mientras que MC gana una curul al subir de 27 a 28 sus legisladores. Pedro Armentía fue la novedad en la plenaria hoy de los diputados y senadores de MC y ya lo presumen en redes

Por medio de una carta, el diputado ahora miembro de la bancada naranja dijo a sus compañeros y compañeras del PRI que decidió dejar este partido por motivos 'personales y familiares'.

https://tinyurl.com/3tbwut5a